

# こりす組 クラスだより 12月



2022年12月23日  
ひかりの子幼稚園

## クラスで取り組んでいること

- ・クリスマスのお話を聞いて知る
- ・クリスマスアドベントを楽しむ
- ・長袖の服を脱ぐときは、袖口を反対の手で掴んでから手を抜く

## 今月の聖句

おめでとう めぐまれたかた  
(ルカによる福音書1:28)

## 今月の賛美歌

♪むかしむかしイエスさまは

むかしむかし イエスさまは  
かいばおけに わらのとこ  
うまやろばや うしたちと  
おねんねなさる すやすや

かみのおこの イエスさまよ  
くらいよるも あめのひも  
わたしたちのそばにいて  
おまもりください いつも



## 今月の歌

♪赤鼻のトナカイ

まっかなおはなの トナカイさんは  
いつもみんなの わらいもの  
でもそのとしのクリスマスのひ  
サンタのおじさんは いいました  
くらいよみちは ビカビカの  
おまえのはなが やくにたつさ  
いつもないてた トナカイさんは  
こよいこそはと よろこびました



## クリスマスおめでとう



幼稚園での初めてのクリスマスをお祝いしたこりすさん！ アドベント（クリスマスのイエス様のお誕生までを楽しみに待つ期間）が始まると、お部屋にアドベントクランツ（アドベントの間に灯される4本のろうそくの事）や、クリフ（イエス様のお誕生の様子を人形や馬小屋などで表したものが飾られて、「これなあに？」「何であるの？」と、とても不思議そうに聞いては、一つひとつをじっくりと眺めていました。

毎日のお祈りの時には、お部屋の電気を消して、クランツに本当の火を灯しました。ろうそくは「お誕生日のケーキでろうそくした！」と、お話ししてくれるお友だちもいて、嬉しい思い出と一緒に覚えていて、今まで幸せに包まれて大きくなってきているのがうかがえました。お部屋を暗くするのは、イエス様が生まれるまでの世界はみんなが暗い気持ちで過ごしていたこと。みんなの事を助けてくれるイエス様が生まれてくれて、暗い所にろうそくが灯ったみたいにとっても嬉しくなった。など、毎日少しずつお話ししてお祈りしていました。

こりすさんのみんなも、生まれてきてくれてとっても嬉しいからお誕生日にお祝いするのと同じで、クリスマスはイエス様が生まれてくれてとっても嬉しいから、皆でお祝いする日なんだよ。とお話ししていました。

ろうそくに灯った本当の火を、毎日とても真剣なまなざしで見つめてくれていた子どもたち。お祈りの後は、子どもたちに交代で火を消してもらいました。そっと、とても上手に火を消すフタをしてくれていました。 ちょっぴり緊張した後は、お楽しみのアドベントカレンダー！ その飾りを、毎日1個づつ小さなプレゼント袋から出して飾りました。「今日のプレゼント何かな〜？」と、毎日とても楽しみにして過ごしていました。

そして、クリスマス会の日も、お忙しい中ご参加いただいて、ありがとうございました。「ママと一緒に部屋？」と、それまで伝えてはいたものの、半信半疑だったようでした(笑) ずっと一緒に過ごせるというのは、何よりも嬉しかったようでしたね♡ 子どもたちのほっこりとした笑顔が見られて、こちらまでほっこりとして幸せを感じていました。これからも何度もクリスマスは迎えられると思いますが、幼稚園での初めてのクリスマスをお祝い出来た事、貴重な時間を過ごせたと感謝申し上げます。 おうちでのクリスマスも素敵な時間になりますようにお祈りしています。冬休みも、どうぞこりすさんとおうちの方が、お元気に過ごされますように！ どうぞよいクリスマス、よいお年をお迎えください。次は、2023年1月10日(火)になりますが、笑顔でお会い出来るのを待っていますね！



火をそおっと消して....

今日は何が入っていた?!

プレゼントのリース作り楽しんでいました！真剣な様子が伝わるでしょうか!?リボンは一一人一つとただで、後は自由に思い思いに飾りを選んでボンで付けました。とてもバランスとれていて、それぞれが素敵に出来上がりました(^^)「すぐにおうちに持って帰りたい！」との声もあったのですが、クリスマス会まで待っていました！ やっと渡せた時に、「わあっ！」との歓声も聞こえ、喜んでもらえたようで、子どもたちも本当にうれしそうでした♡



クリスマス会の次の日の朝..お部屋に入ると、クリフの横に赤や緑の包装紙が置いてあり、子どもたちは「ん?!プレゼント?!」と、びっくり!! 担任が昨日置いておいたコーヒーと、お菓子の袋が空っぽになっていて、じっと見つめる子ども達!横には赤い三角帽子がハリと落ちていて...「誰の~?!(まさかサンタさん?)」と、何が起こったのか、すぐには理解しきれないようでした。他のクラスのお兄ちゃんお姉ちゃんが、「こりすさんにもサンタさん来た?!」と、聞きに来てくれて、どうやら他のクラスにも来ていたらしいことがわかりました。足跡があったとか、靴下が落ちていたとか...!そして、皆で他のクラスを見に行って、本当に白い足跡があったり、プレゼントも置いてあって、またまたビックリしていました。お部屋で皆でプレゼントを開けて、大喜びでした。サンタさんありがとう!!大切に遊ぶね!!



仲良くしてね!

今月もお隣の畑に大根やイチゴの赤ちゃんを見に行っていました。大根は土の上に白いお顔が前よりも沢山出てきていて、「早く抜かに来て〜」って言うてるんじゃない?と、お話ししたり、苺の赤ちゃんの苗がちょっと大きくなって、広い所にお引越しているのを見たり。季節外れのテントウムシに会って頑張れ〜!と応援したりしていました(^^) もうすぐ大根を抜きに行くので、大根抜きゲームをして遊んで、大根の気持ちを味わって(笑)当日は、とっても大きすぎる大根が抜けて本当にうれしい悲鳴の子ども達でした(^^)そして、大根のコンソメスープで、お味見もしました。星、ハート、クマさんの型抜きをした大根をコンソメスープで煮込んで飲みました。お野菜が苦手でも、楽しんでちょっぴりお口にも入っていたようでした♡



いちごは春まで待っててね

重いなあ~(;^ω^)

あれ~!ぬかないで~(笑)

トゥインクルさんのお母さんのコンサート楽しかったがありがとう!!

大根に変身!

お砂場で、恐竜の卵発見!!

小鳥さん出ておいで(^^)